
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 19.04.2016 
Beginn: 20:00 Uhr  Ende: 21:10 Uhr 
Anwesend: Herr OStD. Kindl, Herr Dr. Bross, Herr Ehlers, Herr Starke, Herr Nissen, Herr Heber, 
Herr Ernst und Herr Lohse. Frau Dr. Göbel muss krankheitsbedingt leider absagen. 
Von der Turmredaktiom: Eike Schultz und Jonas Wittmaack 
 
TOP 1: Herr Dr. Bross dankt für die Gastfreundschaft seitens der Schule. Verstorben ist im 
vergangenen Jahr Hansgeorg Glunde, der von 1966 bis 1998 am Alten Gymnasium als Physik- und 
Sportlehrer und als Fachleiter für Physik am Seminar tätig war.  Die Teilnehmer der Versammlung 
erheben sich zu Ehren des Verstorbenen. Positiv hebt Herr Dr. Bross hervor, dass das Alte 
Gymnasium mit sehr vielen Artikeln in der lokalen Presse präsent ist. Das Jahrbuch und der Turm 
finden positive Erwähnung. 
 
TOP 2: Herrn Starke, Frau Blessmann und Frau Friedrich wird für die Arbeit gedankt. Der 
Kassenbestand zum 1.1.2016  beträgt 8.737,24 €. 
 
TOP 3: Herr Dr. Kötschau und Herr Arlt haben den Kassenprüfungsbericht unterschrieben 
vorgelegt. Wie immer gibt es keine Beanstandungen. Kassenwart und Vorstand werden einstimmig 
(bei eigener Enthaltung) entlastet. 
 
TOP 4:  Herr  OStD. Kindl berichtet, dass sich für das kommende Schuljahr 145 neue Schülerinnen 
und Schüler für die neuen fünften Klassen angemeldet haben. Diese erfreuliche Entwicklung führt 
er, wie schon im vergangenen Jahr, auf das neue Konzept der Profilklassen (Sprachenklasse, 
Methodenklasse, Sportklasse und Musikklasse), auf eine sehr stimmige Informationsveranstaltung 
und auf die gute Atmosphäre im Kollegium zurück. Es werden fünf neue Klassen eingerichtet. Da 
zum Sommer der Doppeljahrgang aus der Schule ausscheidet, ist die große Anzahl der 
Neuankömmlinge eine Hilfe für die  Lehrerzuweisung, zumal für 11 Kolleginnen und Kollegen 
noch nicht feststeht, ob sie ihre Arbeit am Alten Gymnasium fortsetzen.  
Zahlreiche sportliche Erfolge wurden erzielt (alle männlichen Handballmannschaften wurden 
Landesmeister) und zwei Musicals aufgeführt. Die Chemieräume wurden saniert und der 
Haupteingang soll  bis zum Jubiläum fertiggestellt worden sein. Die Schule hat im Rahmen eines 
Wettbewerbes eine Schulküche gewonnen, leider ist der Einbau dieser Küche unsicher, da die 
Übernahme der  Kosten für die Herrichtung des Raumes noch nicht geklärt ist. 
 
TOP 5:  Alle Termine und Veranstaltungen, die im Rahmen des Schuljubiläums stattfinden, sind 
auf der Homepage der Schule zu finden. Diskutiert wird der Vorschlag, der Schule im Rahmen 
einer Spendenaktion, die Beschaffung einer Röntgenröhre ( Kosten 14.000 €) oder auch eines 
neuen Tageslicht Beamers (Kosten ca. 3000€) zu ermöglichen. Die Anwesenden unterstützen den 
Vorschlag des Vorsitzenden. Herr Dr. Bross bleibt im Gespräch mit Herrn Dr. Hansen 
(Elternbeiratsvorsitzender und Vorsitzender des Elterndanks), um das weitere Vorgehen zu erörtern.  
 
TOP 6: Die Ausgaben des "Turms" werden von Herrn Dr. Bross ausdrücklich gelobt. Nach 
Angaben von Jonas Wittmaack kommt es, durch abiturbedingtes Ausscheiden einiger 
Redaktionsmitglieder,  zu Umbesetzungen innerhalb der Redaktion. Das Design des Turmes ist 
umgestaltet worden, zudem sind sämtliche Artikel auch online verfügbar. Da viele Schülerinnen 
und Schüler nicht mehr bereit sind, für Printmedien Geld auszugeben, soll der Turm in Zukunft 
kostenfrei an die Schülerinnen und Schüler verteilt werden. Finanziert wird der Turm dann über 
vermehrte Werbung. 
 
 
TOP 7: Jahreshauptversammlung 2017: 25.04., 20:00 Uhr 


